

Réponse à la question orale de Mme CHANE ALUNE concernant le Trocadero

Madame la conseillère,

J'ai effectivement reçu hier un courriel m'informant de la venue de ce monsieur au Trocadero.

J'ai immédiatement transmis cette information à M. Le Chef de corps, en lui demandant un rapport.

Dès que je serai en possession de ce rapport, je prendrai position, notamment en regard du risque de trouble à l'ordre public que sa venue pourrait occasionner.

Nous aurons également une discussion avec les responsables du Trocadero.

Il faudra, comme à chaque fois dans ces matières d'ordre public mais aussi de liberté d'expression, peser le pour et le contre.